TEMA LOCAL

Granollers - U. S. A.

Nuestros vaticinios se confirmaron y nuevamente nos visitaron esta vez parte de la banda del acorazado "Iowa" de la Flota de Instrucción Americana. Fecha: el 26 de junio.

En la plaza de los Caidos, muy apropiada para recibimientos y declarada ya lugar oficial, les esperaban algunos de la Junta de Club de Ritmo y la orquesta "Windsor", dis puesta a interpretar el himno vallesano.

El resto de la Junia, con el Sr. Callejón como intérprete y Vacca y Garrell como co-intérpretes, se entretuvieron un poco en la barriada de Palou, lanzando unos cuantos cohetes para dar el aviso de llegada.

... Los mismos gorritos blancos, los muchachos rubios, y esta sonrisa tan simpática como agradecimiento a la acogida que se les dispensaba.

Deberes oficiales privaron al Sr. Alcalde del recibimiento en el Ayuntamiento, pero en la persona del Sr. Teniente de Alcalde, Camp, se les pudo dar la más fraternal bienvenida.

Nobleza obliga. Después de su llegada, en la pista del Club interpretaron dos números dedicados a la orquesta que les había acompañado hasía el local.

Llach, que es un estupendo dibujante, pintó una pancarta muy graciosa, con un "Welcome" en letras grandes y unos dibujitos irónicos.

El otro Llach, me refiero al trompeta de la orquesta de casa, en nombre de la misma, quiso quedar bien —y quedó—interpretando en conjunto un número cantado en inglés, que le viene como un vestido nuevo, bien hecho, naturalmente.

Lo que nos fijamos con los marinos es que, bailando, no llegan a ser, ni mucho menos, ningún Gene Kelly, que es lo que confiaban muchos, o muchas.

Bueno. Lo que esperas lector, mi opinión musical. Pues que en nuestro país tenemos orquestas que lo hacen muy bien, y otras que no tanto. En América acostumbra a pasar exactamente lo mismo.

Algunos de sus elementos, principalmente, son de muy buena calidad. Y se afanaron para complacer mucho, qué duda cabe.

Entre el grupo del "Iowa" y la orquesta "Windsor", se cambiaron mutuamente tantos "thank you", que incluso alguno le contestó un inesperado "imercil".

Las jovencitas del Club se portaron bien, y me parece que no hubo excesos de calabazas...

Alguien deploraba que el presidente del Club, D. Donato Puig, no hubiera seguido la carrera diplomática,

Socio: «Club de Ritmo» debe ser tu revista preferida. porque sabe unir, y bien, los lazos de amistad.

Y señalemos también, a los demás de la Junta de Club de Ritmo, que cada uno aportó su colaboración atendiendo gentilmente a los marinos americanos.

Esta vez no hubo director-animador.

En fin. Una fiesta simpática que quisiéramos ver a menudo, no importándonos que los músicos fuesen de otra nacionalidad.

Para quienes nos visitaron, un fraternal "fhasta la vista!"

JUAN VERNET BATET

M

jι

r

C

to

q

Agudice su memoria

- 1. Vd. habra oido hablar de un «Probóscide», pero, ¿sabe en realidad que significa este nombre?
- 2. Tirso de Molina, fué el seudónimo de un famoso dramaturgo, pero, ¿sabe Vd. cómo se llamaba?
- 3. Vd. debe saber, sin duda, cual es la capital del estado de Nueva York.
- 4. Si le mandan subir a la «baca», debe encaramarse al...
- 5. La famosa obra «El Alcalde de Zalamea» fue debida a la pluma de...
- 6. «Pegaso» es la marca de un coche español, pero, ¿sabe qué representaba este nombre en la mitología?
- 7. Cuando oiga mencionar la «Cinegética» Vd. sabe que se refieren al...
- 8. Vd. debe contestarme enseguida el nombre del autor del famoso cuadro «La Gioconda».

¿Quiere Vd. saber la hora exacta?

ADQUIERA UN RELOJ



RELOJ PERFECTO

LA TECNICA MODERNA DE LA RELOJERIA SUIZA FABRIQUE DES MONTRES DUWARD : TRAMELAN (SUISSE)

Representante exclusivo para Granollers y Comarcai)

RELOJERIA ANTONIO COLOMER

12 Calle Clavé, 12 - Granollers